

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Verfeil > Sorties

Publié le 31/03/2018 à 03:45, Mis à jour le 31/03/2018 à 09:27

380 collégiens pour une sortie théâtrale

Théâtre

f Partager

Twitter Tweeter

G+ Partager

✉

Commenter

S'ABONNER



La «Compagnie A» a réjoui son jeune public./ Photo DDM, E. Vaksman

Il a fallu sept bus pour conduire les 14 classes et 380 élèves du collège Jean-Gay jusqu'à la salle des fêtes de Balma, où tous ont assisté à la représentation de la pièce de Molière «Les Fâcheux», revisitée par la Compagnie A. Cette troupe montrabéenne, fondée par Pierrot Corpel, est coutumière de ces interprétations décalées, basées sur de grands classiques, mais toujours dans le respect des textes d'origine. Déjà en 2014, son premier spectacle, une libre adaptation de Roméo et Juliette «à la sauce toulousaine», avait décroché le trophée «La Dépêche du Midi» lors des Printemps du Rire.

À l'origine de cette excursion balmanaise, Emmanuelle Larrieu, professeur de Lettres au collège Jean-Gay, n'a pas eu de mal à convaincre Évelyne Miroux, principale, du bien-fondé de la sortie. «Je trouve cela formidable d'avoir emmené tout le collège. C'est la 1re fois que certains iront au théâtre», se félicitait Évelyne Miroux, alors que la salle se remplissait.

La mécanique rythmée, les virgules musicales, les anachronismes savamment calculés et une interprétation extravagante ont touché au but. Devant les gradins hilares, les cinq comédiens ont démontré combien les textes de Molière sont modernes, et leurs ressorts comiques demeurent intacts.